De: George D. T.
A: Gestion de Trafico

Asunto: Estoy en contra del Anteproyecto de Lineamientos para la gestión de tráfico y administración de red a que

deberán sujetarse los concesionarios y autorizados que presten el servicio de acceso a Internet

Fecha: domingo, 22 de diciembre de 2019 05:58:06 p. m.

Estoy en contra ya que le da demasiado control a alas grandes empresas, lo que les puede permitir poner bloqueos en sitios que no quieran que vea y que tenga que comprar un paquete que internet.

No lo hagan, solo beneficia a las grandes companias.